
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 235 /2024
Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, as seguintes informações.

 Que seja enviada a cópia física de todos os contratos ativos e respectivos
valores  pagos aos  contratados  de  qualquer  natureza  firmadas  junto  a
ASAMAS.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento de nº 454/2023, foi enviado em novembro
de  2023  e  após  pedido  de  prorrogação  de  prazo,  foi  enviada  a  resposta  com  o
seguinte teor: “...que o conteúdo solicitado está inserido no Portal da transparência…”.

Devo instar que independente se está ou não disponível ou não no
portal, o órgão deveria ao menos ter o respeito de enviar a vereadora seu pedido que
está cumprindo seu papel constitucional.

Ademais,  a  transparência  do  site  não  atende  ao  pedido  em  sua
totalidade conforme captura de tela abaixo:

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.



Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

Gabinete Ver. APE, 06 de junho de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 11 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2024.

                                                                                                          
VEREADOR ROMILSON SILVA

Presidente


